

Neuer Vorstand für die Freunde der Tonhalle

MUSIK Schwarz-Schütte tritt Nachfolge von Rometsch an.

Der neue Vorstandsvorsitzende der Freunde und Förderer der Tonhalle heißt Patrick Schwarz-Schütte. Der Düsseldorfer Unternehmer, Jahrgang 1956, tritt die Nachfolge von Sieghardt Rometsch an, der dieses Amt vier Jahre lang innehatte. Patrick Schwarz-Schütte war von 1993 bis 2006 Vorstandsvorsitzender von Schwarz Pharma und fördert heute mit einer eigenen Stiftung Projekte der Heinrich-Heine-Universität. Einstimmig wurde Schwarz-Schütte gestern Abend bei der Mitgliederversammlung der Tonhallen-Freunde zum Vorsitzenden gewählt. Er tritt kein leichtes Erbe an, denn sein Vorgänger setzte mit einem ungemein starken Engagement Maßstäbe. Immerhin gelang es unter seiner Ägide im vergangenen Jahr das Spendenaufkommen um insgesamt 54 Prozent zu steigern.

wall



Patrick Schwarz-Schütte ist der neue Vorsitzende der Förderer der Tonhalle.